

Nächster Schritt zum Stadtladen - die Gründung der Unternehmergesellschaft ist vollzogen

Paul Honig als Vertreter der Anteilseigner, Markus M. Sommer als CID Vorsitzender und Christiane Kickum für die Stadt Donauwörth haben am 15. Juni den Gesellschaftervertrag der „Unser Laden in Donauwörth UG“ beim Notar unterzeichnet.

Bei der ersten Gesellschafterversammlung am 20.11.2018 wurden von den Anteilseignern die Details der Gesellschaft für den Vertrag beschlossen. Außerdem wählte die Versammlung den Gesellschafterrat, der die Interessen der Anteilseigner vertritt. In diesem Gremium sind vertreten: Dr. Gabriele Bauer, Florian Britzelmeir, Hubert Gerstmeier (Vertreter der CID), Paul Honig, Christiane Kickum (für die Stadt Donauwörth), Karl Ludwig Klopfer, Branko Schäpers (Caritas Donau-Ries), Oliver Sporr und Ulrike Steinhart-Krippner. Oliver Sporr wurde zudem als Geschäftsführer bestimmt.

Mit der Gründung sind die Weichen für das weitere Vorgehen gestellt. Die UG ist nun zeichnungsberechtigt. Der Gesellschafterrat hat in den letzten Wochen Verhandlungen mit einem Eigentümer geführt, die sehr vielversprechend sind. Über den genauen Standort wurde mit dem Eigentümer Stillschweigen vereinbart. „Wir freuen uns sehr, nach vielen Höhen und Tiefen jetzt den richtigen Standort mit den richtigen Konditionen gefunden zu haben. Wenn alles glatt läuft und Viele mithelfen, könnten wir den Stadtladen noch in diesem Jahr eröffnen.“, so Hubert Gerstmeier, CID-Projektleiter Stadtladen.